

広島・長崎両市は原爆投下から77年の平和式典に、ウクライナ侵攻を続けるロシアの代表を招かなかつた。いざ

77回目「原爆の日」

れも円滑な式典運営を優先した結果が、核兵器の非人道性を身をもつて知る被爆者から「核の使用を示唆し威嚇する国にこそ、被爆地で実相を知つてもらうべきだ」と、疑問視する声が上がった。

1
面参照

口 シテ ア 排 除 に 被 爆 者 疑 問

9日の長崎市の式典で、被爆者代表の宮田隆さん（82）はロシアによる核威嚇で「世界は今や核戦争の危機に直面している」と強調。田上富久市長も平和宣言で「核兵器の使用が“杞憂”ではなく“今ここにある危機”であることを世界に示した」と指摘した。核保有国を含む過去最多の83カ国・地域の代表が聞き入ったが、名指しされたロシアの代表の姿はなかつた。

「平和訴え、実相知つてもらう機会」

市や政府、円滑な式典運営優先



原爆落下中心地碑に手を合わせる人たち
—9日午前 長崎市の大原公園

づいての抗議ややじなど不測の事態が生じる恐れがあるとして、招待しない方針を独自に決めた。田上市長は記者会見で「式典が厳嵩に行われることを中心にしてきた」と説明。「平和を直接訴え、被爆の実相を見てもらうよい機会だった」と無念さもにじませた。

原爆落下中心地碑に手を合わせる人たち
＝9日午前、長崎市の爆心地公園

日、広島市の原爆慰靈碑に
献花したガルージン駐日大使は「ロシアが核軍縮のリードーだ」と持論を述べた
原爆を落とした米国の中
民とも相互理解を目指して
きた被爆者は、ロシア不在
を悔やんだ。長崎市の元教員山川剛さん(85)は「平和
都市の姿勢としてふさわしくない」。
「プーチン大統領にこそ

支給の対象に、一部のが
の追加を検討すると明らか
にした。来年4月の支給
始を目指すとする一方、
体的な種類は示さず「ど
ようながんを対象とでき
か、厚生労働省に検討さ
たい」と述べた。

るといった根本的な救済を求めており、首相の検討に「なぜ被爆者と認められないのか」と憤った

訴訟の原告岩永千代子さん(86)は「がっかりというより、あぜんとしている」と嘆いた。

日本政府に見解を尋ね方針を転換した。ロシアへの経済制裁を続ける日本の姿勢に反すると国際社会から誤解を招きかねず、他国の出欠判断に影響が出る可能性にも配慮したという。松井一実市長は判断理由について「式典を政争の具にされたくない」と会見で語った。こうした対応を、ロシア側は「拒絶」を選んだ」と

岸田文雄首相は9日、崎の被爆者4団体の代表ら援護拡充の要望を受け、長崎原爆に遭いながら被爆者と認められな「被爆体験者」への医療

長表かたけたがながない原費人を被爆体験者と呼び、一療費支給の対象は精神疾とそれに伴う合併症にどまっている。

被爆者4団体などは、
被爆体験者を被爆者に認定

4団体のうち、長崎県被爆者手帳友の会会長で医師の朝長万左男さん(79)は「『一部』と条件を付けるのは医学的に理解できぬ」と疑問視。被爆者認定

本験者の救済拡大へ 首相表明、一部のがん追加

岸田首相(左端)に要望
を手渡す、長崎県平和
動センター被爆者連絡
議会の川野浩一議長(右
から2人目)ら=9日
後、長崎市(代表撮影)